

RUGBY À XV FÉDÉRALE 3

LA PROVENCE
11/05/19

Les Angles ont dévoilé leurs futurs staffs



Après une saison en Fédérale 2, les Anglois veulent tirer les leçons pour mieux repartir en Fédérale 3.

/PHOTO H.A.L.

Le verdict est donc tombé pour les seniors, ils évolueront à l'échelon Fédérale 3. *"L'apprentissage de la Fédérale 2 n'est pas un échec, mais un difficile apprentissage, où il faut arriver structurer. Cela nous aura permis de faire goûter à nos jeunes espoirs le niveau supérieur. Le but sera de réaliser une belle saison l'année prochaine avec l'ambition de faire aussi bien que la saison 2017/2018 voire mieux. C'est pour cette raison que nous nous sommes mis au travail pour préparer la saison suivante avec un encadrement technique étoffé et des modifications avec l'arrivée comme manager général de Gérard Boileau"*, développe le président Alain Sancaume.

Le club anglois voit également le retour de Nicolas Hery

et Jean-Philippe Piraube pour l'équipe réserve. Tim Daniel, joueur de Fédérale 1, viendra apporter sa touche technique régulièrement sur les touches et mêlées. Trois joueurs de Fédérale 1 ont donné leur accord pour renforcer l'équipe.

Les Gardois ont aussi acté les entraîneurs chez les jeunes. Pour les juniors, Aboubacary Koné, Christophe Bella et Alain Clément entraîneront cette catégorie. Pour le groupe des cadets, il sera encadré par Raymond Cavaignat, Thomas Lattes et Romain Sancaume. *"De la compétence à tous les étages, tels ont été nos souhaits avec la volonté de faire une très belle saison et de regoûter aux joies des phases finales"*, conclut le président Sancaume.

Hervé ALBEAU

LE STAFF DES ANGLES

Manager général des seniors : Gérard Boileau.

Entraîneur des avants (Fédérale 3) : Christophe Atay.

Entraîneurs des lignes arrières (Fédérale 3) : Christian Sancaume.

Entraîneur des avants (équipe réserve) : Jean-Philippe Piraube.

Entraîneurs des lignes arrières (équipe réserve) : Nicolas Hery.

Intervenant spécifique en touche et mêlée : Tim Daniel.

Préparateur physique : Patrick Gallas.

ZOOM SUR Les Angles

LA PROVENCE
21/5/19

Les jeunes rugbymen en stage. C'est sous la conduite de Sylvain Ribouveau et Nicole Baudouy qu'une vingtaine de jeunes ont participé à un stage sport multi-activités pendant la première semaine des vacances de Pâques. Au programme, piscine à Villeneuve-lez-Avignon, accrobranche à Mormoiron, initiation au horse ball et apprentissage sur les poneys à Pujaut au centre équestre de Saint-Anthelme. Ce centre est dirigé par Audrey et Eric qui hébergent 68 chevaux. Il y avait rugby également pour les plus petits qui ont pu goûter ainsi à plusieurs activités diversifiées, sans oublier repas et goûter au club house du RCAGR. De bons moments de partage pour tous ces jeunes avec des journées bien chargées.

/PHOTO G.G.

ROCHFORT-DU-GARD ● **Initiation au rugby à l'école du Vieux Moulin.** Depuis l'année dernière, les enfants des classes de CE1, CE2, CM1 et CM2 de l'école du Vieux Moulin découvrent les valeurs rugbystiques, les techniques individuelle et collective inhérentes à ce sport sous forme de jeux basés sur l'évitement. Les séances animées par Sylvain Ribouveau, Nicolas Baudouy, service civique, et Alain Clément, entraîneur, tous trois du Rugby-club Les Angles Gard rhodanien, ont été vivement appréciées. Filles et garçons sont tous motivés pour poursuivre cette initiation, prêts à relever un des défis du rugby : appréhender les caprices du ballon ovale et ne pas le laisser tomber.

/PHOTO J.M.-C.

